

# Tenga cuidado con las estafas en esta temporada de pago de impuestos



El año pasado muchos residentes de Texas perdieron todos sus ahorros a manos de delincuentes haciéndose pasar por agentes del Servicio Interno de Impuestos (IRS). Les enviaron a las víctimas documentos bancarios y del IRS falsos para obtener información bancaria. No quiero que esto le suceda a nadie, por eso quiero tomar esta oportunidad para informarles de algunas de las estafas más comunes que ocurren durante esta temporada de impuestos y ante las cuales debe estar alerta.

## **¿Reembolso de impuestos de reparación a los Afro-americanos? ¡No!**

Miles de Afro-Americanos han sido estafados por individuos que dicen saber que las leyes de impuestos permiten créditos o reembolsos como reparación por la esclavitud. Usualmente piden una cuota por presentar el reclamo falso. El delincuente ya a desaparecido cuando el cliente se da cuenta de lo que en realidad ha sucedido. La verdad es que dicha ley no existe y que la víctima podría estar sujeta a penas civiles por presentar reclamos falsos.

## **¿Pague los impuestos, gane el premio? ¡No!**

Esta estafa usualmente se realiza a

través del teléfono. La persona que llama le dirá que usted se ha ganado un premio y que todo lo que tiene que hacer para recibirlo es pagar los impuestos. ¡No se deje engañar! No existe el requisito de pre-pagar impuestos para recibir un premio. Si usted gana algo de valor quizás tenga que ajustar los pagos estimados de impuestos para evitar recibir multas del IRS. Sin embargo, no olvide que los impuestos se pagan directamente al IRS y no a terceros.

## **Yo no pago impuestos, ¿porqué tiene que hacerlo usted? ¡No les crea!**

Esta es otra estafa muy común que aparece con diferentes caretas. Usualmente alguien le dirá que no tiene que permitir que le quiten impuestos de su salario o que puede comprar un "paquete sin impuestos" que lo hará exento de todos los impuestos. Le piden que usted pague una cuota antes de aprender todos los secretos de la su-puesta reforma a las leyes de impuestos. Esta estafa trabaja bajo la premisa de que los impuestos son voluntarios. Este argumento ha sido rechazado repetidamente por las cortes estadounidenses. Los impuestos NO son voluntarios- todos debemos pagar la parte que nos corresponde.

## **El hombre de los impuestos viene. ¿de verdad?**

Algunos delincuentes son tan audaces que ¡vienen a tocarle la puerta! Usted quizás encuentre a alguien tocándole a la puerta diciendo que es un agente del IRS. El o ella quizás le

diga que debe impuestos retrasados y le presione para que escriba un cheque al instante. ¡No lo haga! No le permita la entrada a su casa a nadie que diga ser un agente del IRS sin antes verificar su identificación y documentación. Todos los empleados del IRS, incluso los auditores de campo, oficiales de cobro y agentes especiales, llegan consigo tarjetas de identificación. Si un empleado del IRS tiene una razón legítima para visitarle, usted usualmente recibirá primero una llamada telefónica. Si usted cree que un impostor le ha tocado la puerta ¡no lo deje entrar! Llame al departamento de policía local y luego a la línea de ayuda del Inspector General del Departamento del Tesoro de Estados Unidos (US Treasury Inspector General) al (800) 366-4484.

## **Sea inteligente**

Todos quisiéramos tener un reembolso de impuestos grande, especialmente durante estos momentos difíciles en la economía. Es tentador escuchar y dejarse llevar por los estafadores. Manténgase alerta y recuerde, si suena como que es demasiado bueno para ser verdad, seguramente lo es. .

Usted puede encontrar más información sobre estas estafas y otros tipos de estafas o puede reportar una nueva estafa visitando la página Internet del IRS [www.irs.gov](http://www.irs.gov). Como siempre, si usted cree que una empresa lo ha estafado puede presentar la queja ante la División de Protección al Consumidor de mi oficina, por teléfono al (800) 621-0508 o a través de la página Internet [www.oag.state.tx.us](http://www.oag.state.tx.us).

## RECUERDE

### ESTAFAS DE IMPUESTOS

El reembolso de impuestos como reparación no existe.

Usted probablemente no se gane ningún premio. Si lo ganó, recuerde- los impuestos se pagan DIRECTAMENTE al IRS- NUNCA a terceros.

Los impuestos no son voluntarios. TODOS tenemos que pagar impuestos.

NO le abra la puerta a ninguna persona que diga trabajar para el IRS a menos que le muestre la identificación apropiada.

Línea de ayuda del IRS:  
(800) 829-1040

Línea especial de IRS para reportar estafas de impuestos:  
(800) 829-0433

Línea de ayuda del Inspector General del Departamento del Tesoro de Estados Unidos para reportar un impostor del IRS  
(800) 366-4484.

Línea de ayuda de la División de Protección al Consumidor de la Procuraduría General:  
(800) 621-0508



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT